

**Auszug aus der Niederschrift der 31. Sitzung des
Hauptausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom
29.04.2009**

6.1.3	Fehlende Hinweisschilder (Ausschussmitglied Seebens vom 29.04.2009)	
-------	---	--

Ausschussmitglied Seebens:

Bei der Anfahrt aus Süden über die A 565 oder über die Anfahrt von Altenahr aus wird der Fahrer über Merl nach Meckenheim geleitet. Für diejenigen, die den westlichen Teil von Meckenheim ansteuern, bietet sich eine Anfahrt über Altendorf-Ersdorf an. An dieser Stelle ist jedoch kein Hinweisschild vorhanden. Das vorhandene Schild „M.-Altendorf“ weist keine Information über Meckenheim auf. Ist die Verwaltung bereit beim Landesbetrieb Straßenbau eine Änderung der Beschilderung zu erreichen? Für Ortsfremde ist die Bezeichnung verwirrend.

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung nimmt die Anregung gerne auf und wird mit dem Landesbetrieb Straßenbau Kontakt aufnehmen und das Anliegen prüfen.

Meckenheim, den 13.05.2009

Britta Röhrig
Schriftführerin